
様式第２号（第８条関係） 

会 議 録 

 

１ 会議の名称  令和３年度 川根本町総合教育会議 

 

２ 会議の日時   令和３年 12 月 22 日（水）   午後５時から 

午後６時 15 分まで 

 

３ 開催場所     川根本町役場 本庁 ２階応接室 

 

４ 出席した者の氏名 

（１）委員 

    教育長  山下 斉 

教育委員 鳥居 進、森下洋一、八木洋子   （欠席）松下陽子 

  

（２）執行機関 

町長 薗田靖邦 

（事務局）教育総務課 課長 森下育昭、管理主事兼室長 渡邉哲也 

指導主事 守谷知佐子、社会教育課 課長 平松敏浩 

総務課 参事兼課長 野崎郁徳、課長補佐兼室長 澤口誠一郎 

 

５ 協議事項 

（１）義務教育学校再編に向けたこれまでの取組について 

（２）義務教育学校再編に向けた共有ビジョンについて 

（３）令和４年度学校教育ビジョンの策定について 

（４）義務教育学校再編に向けた広報計画について 

 （５）その他 

 

６ 会議資料の名称 

・川根本町立義務教育学校への再編について 

・川根本町型義務教育学校への再編計画 他 

・川根本町学校教育ビジョン（案） 

・義務教育学校の再編に係る広報計画（案） 

 

７ 発言の内容 

【あいさつ】 町長 

日ごろ、それぞれの立場において町教育行政にご理解、ご協力をいただきお礼申し上げる。

立場は変わったが義務教育学校関連の考え方は変わっていない。今回の協議事項は、行政と

教育委員会委員とで一体感を持って進めていかなければならない。子供達のために何ができ

るのかを最優先に考えていきたい。本日は忌憚のないご意見をいただくようお願いする。 

 

 



【協議事項】 

（１） 義務教育学校再編に向けたこれまでの取組について 

（２） 義務教育学校再編に向けた共有ビジョンについて 

（３） 令和４年度学校教育ビジョンの策定について 

（４） 義務教育学校再編に向けた広報計画について 

 

担当より新体制になったことから、改めてこれまでの経過と今後のスケジュールについて

説明し意見を求めた。 

 

（教育総務課） 平成 30 年７月から２年間かけて調査・研究・協議を行い、総合教育会議で決 

定した内容を議会に説明してきている。現在における義務教育学校開校までの  

再編スケジュールや対外的に利用する学校教育ビジョンの（案）、コミュニテ

ースクールや広報計画について説明する。 

      

（町 長） 説明した内容について何かご意見等あるか。 

（教育総務課） 対外的な資料については細かいため精査し再考していく。 

（委 員） 学校教育ビジョンと社会教育ビジョンをまとめた方が分かりやすいのでないか。 

（教育総務課） 教育大綱としては令和６年度まで延長させていただいている。改めて義務教 

育学校再編後に作成を考えている。 

 （総務課） 学校再編の設置場所を重点的に広報していく必要がある。 

（教育総務課） 総合教育会議を２月上旬に開催し決定した内容について議会を含めて、広く 

町民に対し広報していく考えである。広報の時期や内容については協議させて 

いただく。 

（町 長） 町民に対してどのように周知していくか工夫が必要と考える。 

 

（５）その他 

    ・さゆり幼稚園からの要望書 

    ・GIGA スクール構想について 

    ・川根高校の現状について 

 

 

上記に相違ないことを確認する。  

川根本町総合教育会議  町長 薗田 靖邦   

 

 

 

 

 

 

 

 

 


